

Saint-Louis • Des bornes de déchets alimentaires ont été installées sur la commune



Dans le but de réduire les déchets ménagers, deux bornes sont désormais présentes à Saint-Louis. Photo Nelly Muller

Deux bornes de déchets alimentaires en métal (pour les épluchures et les restes de repas) sont disponibles à Saint-Louis depuis le 7 octobre. Elles sont situées rue de la Gare. Les habitants de la commune sont invités à venir récupérer gratuitement leur bio-seau ainsi qu'un lot de sachets kraft en mairie. Ces dernières contiennent des poubelles standards et seront vidées régulièrement.

Steinbourg • 171 personnes ont participé à la fête des aînés de la commune



Le groupe Silver sound a assuré l'animation musicale. Photo DR

La commune de Steinbourg a organisé dimanche 6 octobre sa traditionnelle fête des aînés. L'événement, qui se tenait dans la salle de la maison des associations, a rassemblé 171 convives, dont les membres du conseil municipal, accompagnés de leurs conjoints. La décoration festive et l'ambiance joyeuse du groupe Silver sound ont créé une atmosphère agréable et accueillante.

Hochfelden

Tennis de table : Marlise Offner médaillée pour son engagement

Samedi 28 septembre dernier, Marlise Offner, figure incontournable du club de tennis de table de Zorn TT/Hochfelden, a reçu la médaille de bronze de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

C'est lors de l'assemblée générale du comité départemental du Bas-Rhin de tennis de table, qui s'est tenue samedi 28 septembre dans l'un des salons de la Maison des sports à Strasbourg, que Marlise Offner a été récompensée pour ses nombreuses années d'engagement.

Une ambassadrice des valeurs du sport

« La médaille de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif récompense un engagement continu et durable des bénévoles qui œuvrent pour porter les valeurs du sport et qui font vivre des projets associatifs au service de l'intérêt général. Marlise Offner, véritable ambassadrice des valeurs du sport, est l'incarnation même de ce dévouement », a noté lors de la cérémonie Bernard Simonin, membre du Comité régional olympique et sportif (CROS) Alsace, ancien président de la Ligue d'Alsace de tennis de table et toujours vice-président



Bernard Simonin, membre du CROS Alsace a remis la médaille à Marlise Offner. Photo DR

de la Ligue du Grand Est de tennis de table.

Pilier du Zorn TT/Hochfelden

C'est au titre de la richesse du parcours associatif et social de Marlise Offner, de son investissement en faveur du sport en général et du tennis de table en particulier, que Bernard Simonin lui a remis,

sur proposition de l'ancienne préfète de la Région Grand Est, Josiane Chevalier, la médaille de bronze de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif. La récipiendaire, pilier du Zorn TT/Hochfelden, club dont elle a aussi été présidente, était entourée pour cette occasion des membres de sa famille et de quelques représentants de son club.

► **Courrier des lecteurs**

Saverne

Routes forestières : les pétitionnaires insistent

Eva Schnebelen, à l'initiative de la pétition contre le projet de l'Office national des forêts (ONF), qui prévoit la fermeture de certaines routes aux véhicules motorisés dans la forêt domaniale de Saverne, poursuit son combat pour se faire entendre.

Cette pétition « a reçu une fin de non-recevoir avec une absence totale de contact de l'ONF [...] ». Nous regrettons profondément le silence voire le mépris de nos interlocuteurs pour une démarche citoyenne et engagée qui a mobilisé à ce jour [le 6 octobre, ndr], 7 300 personnes.

Les interdictions à répétition ne sont jamais des solutions pérennes et efficaces et elles devraient toujours être précédées par des démarches pédagogiques sur l'usage des routes forestières, accompagnées par exemple d'incitations à des conduites conciliant la liberté individuelle et le respect de notre environnement. Il est à craindre que devant l'absence de prise en compte des expressions des usagers et citoyens, ceux-ci ne choisissent d'autres voies pour se faire entendre.

Nous demandons donc [...] aux responsables de l'ONF de suspendre la décision prise et de recevoir dans les meilleurs délais nos représentants, pour que s'instaure enfin un dialogue constructif et respectueux. »

SALON

HORIZON SENIORS

Le rendez-vous des + de 55 ans pour vivre pleinement ses envies

23 > 24

OCTOBRE 2024

9h30-18h

STRASBOURG

PALAIS DE LA MUSIQUE ET DES CONGRÈS

Espace d'exposition, conférences, animations...

VENTE AUX ENCHÈRES

MERCREDI 23 OCT. de 14 h à 15 h

par l'Hôtel des Ventes des Notaires

www.salon-horizon-seniors.fr

En partenariat avec



Événement organisé par

